

**PNP, Mittwoch, 23.07.2025**

### **Freibad sehr gut besucht**

Tann. Im Rahmen der Marktratssitzung teilte Bürgermeister Wolfgang Schmid mit, dass sich im Tanner Flüchtlingsheim – dem ehemaligen Seniorenheim Haus Sebastian – derzeit 60 Personen befinden: 24 Kinder und Jugendliche, 23 Frauen und 13 Männern. Es handelt sich überwiegend um Ukrainer. Seit Aufnahme des Betriebs gebe es ein ständiges Kommen und Gehen. Insgesamt wurden dort schon 177 Personen untergebracht.

Trotz des nicht idealen Wetters sei der Besuch des Freibades bisher sehr gut, so der Bürgermeister. 352 Jahreskarten wurden verkauft. Das sind etwa 100 mehr als in der letzten Saison. 87 Personen mit Ehrenamtskarte nutzen den Rabatt beim Eintrittspreis.

Ferner sind inzwischen die beiden elektrischen Bollerwägen für die Kinderkrippe eingetroffen. Am 11. August soll Baubeginn für den PV-Freiflächenpark Zimmern sein.

-frä